

≒校便り 太田っ子

令和5年4月28日

めざす子ども像 おもいやりのある子

- おもいっきり勉強する子

2023年度も、3週間がたち、新しい学級での学習も本格的になってきています。子どもたちは、今年 度も頑張るぞという気持ちで、毎日学習したり運動したりしています。この前向きなところが太田小学校 の子どもたちのよいところだとうれしく思っています。

5月は、遠足やスポーツテストなどの行事があるとともに、研究授業も始まります。研究授業というの は、教員たち同士で授業参観しその後の協議会で授業を振り返りながら、よりよい授業づくりに向けて 研究を進めるものです。太田小学校では、以前から国語科の授業研究をしています。対話的活動(教材 との対話、他者との対話、自己との対話)を通して、自分の思いや考えを伝え合い、深め合いながら学び を進めていこうと研究しています。昨年度と今年度の2年間、和歌山市の教育研究学校に指定され、和 歌山市の客員指導主事であり、国語科教育法を研究されている大学教授に1年間を通じて助言いただ くことになっています。11月に予定されている和歌山市小学校教科等別研修会で他校の先生たちに発 表することになっています。子どもたちの学びの成立のために、私たち教員もしっかり学び、普段の授業 でも質の高い学びがうまれるように研究していきたいと思っています。先日も研究授業による曜日変更 のお願いをさせていただきましたが、今後ともご協力をお願い申し上げます。

太田っ子はおそうじの達人たちばかりです

達人たちは、毎朝8時20分のチャイムが鳴る前から、お掃除を始めま す。もちろん、一生懸命に働きます。教室内のゆか、廊下のゆかはすべてほう きで掃き、雑巾で拭きます。すべての面です。それが当たり前になっていま す。校舎は古いですが、とてもきれいなのはこのお掃除のおかげです。4月 から5月にかけては1年生のそうじに6年生がお手伝いに行きます。いっ しょにそうじをしながら、そうじの仕方を細かく教えてくれています。太田小学 校の伝統が受け継がれていきます。







授業参観、ありがとうございました。

4月25日(火)に行われた本年度最初の授業参観に、ご参加く ださりありがとうございました。子どもたちの学校での様子はいか がでしたでしょうか。ご覧になられて感じられたこと等ございました ら、担任を通してお知らせいただきますようお願いいたします。また、 今年は最初から学級懇談会を開くことができました。教員と保護 者の方、保護者の方同士の交流を深め、協力して子どもたちを見 守っていきたいと思っています。よろしくお願い申し上げます。

